



Kampus
Merdeka

INFOGRAFIS

KEGIATAN WIRAUSAHA MERDEKA BELAJAR-KAMPUS MERDEKA (MB-KM)



UPN “Veteran” Jawa Timur
Tahun 2022

Apa Sih Program Kegiatan Wirausaha MB-KM ?



Bentuk realisasi kewirausahaan yang telah dilakukan oleh UPN "Veteran" Jawa Timur seperti kurikulum berbasis entrepreneurship dalam bentuk mata kuliah instruksional Kewirausahaan (KWU) dan pendampingan perusahaan pemula (Startup) berbasis teknologi selaras dengan program kewirausahaan yang diinisiasi oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dalam program MB-KM.

Mahasiswa dalam melaksanakan program kegiatan Wirausaha harus melalui

Persetujuan Dosen Pembimbing Akademik (DPA)

Mendaftar program kegiatan Wirausaha,

Menyusun proposal kegiatan Wirausaha

bersama dengan dosen koordinator Pengembangan Kewirausahaan dan Karir atau dosen pembimbing kewirausahaan atau dosen atau mentor

Menyampaikan hasil kegiatan Wirausaha laporan dalam bentuk presentasi

Melaksanakan kegiatan Wirausaha di bawah bimbingan dosen pembimbing atau mentor kewirausahaan

Persyaratan dan Panduan Umum

Bagi Mahasiswa



Mahasiswa pengusul kegiatan Wirausaha adalah **mahasiswa aktif UPN "Veteran" Jawa Timur** (tidak sedang cuti).



Mahasiswa dapat melakukan **kegiatan Wirausaha secara berkelompok (3-5 mahasiswa) atau mandiri.**



Mahasiswa memiliki bisnis yang telah berjalan minimal 6 bulan (nilai tambah untuk yang lebih dari 1 tahun) dibuktikan dengan CV, foto usaha, testimoni, legalitas usaha.



Mahasiswa telah menempuh minimal 90 SKS untuk Jurusan atau Program Studi yang tidak memiliki mata kuliah Kewirausahaan dalam kurikulumnya.



Mahasiswa memiliki dosen pendamping bisnis baik dari perguruan tinggi ma upun mentor bisnis (praktisi).



Mahasiswa pengusul kegiatan Wirausaha dapat **berasal dari 1 (satu) Program Studi atau beberapa Program Studi.**

Skema Program Wirausaha

Kegiatan Bisnis Manajemen Mahasiswa Indonesia (KBMI)



Mahasiswa aktif di perguruan tinggi akademik (sarjana) di bawah naungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.



Mahasiswa pengusul memiliki pendamping bisnis dari perguruan tinggi atau mentor bisnis (menjadi nilai tambah pada proses seleksi).



Mahasiswa pengusul dapat berasal dari 1 (satu) atau beberapa Program Studi atau Jurusan, namun masih dalam satu Perguruan Tinggi yang sama dengan keahlian yang saling mendukung.



Mahasiswa pengusul hanya dapat mengajukan 1 (satu) usulan melalui 1 (satu) kelompok baik sebagai ketua maupun anggota. Setiap kelompok peserta yang mendaftar dalam PKMI harus disahkan oleh Perguruan Tinggi melalui SIM-PKMI.



Mahasiswa pengusul memiliki bisnis yang telah berjalan minimal 6 (enam) bulan (nilai tambah untuk yang lebih dari 1 tahun) sebelum pendaftaran dengan track record wirausaha yang dapat dibuktikan berupa CV, foto usaha, testimoni, legalitas usaha.



Jumlah kelompok terdiri atas 3-5 mahasiswa yang terdaftar di PD-DIKTI.

**Penyelenggara:
Direktorat Belmawa Kemendikbud**

Skema Program Wirausaha

Kompetisi Inovasi Bisnis Mahasiswa (KIBM)



Mahasiswa pengusul memiliki **bisnis yang telah berjalan minimal 6 (enam) bulan**.



Jumlah **kelompok terdiri atas 3-5 mahasiswa** yang terdaftar di PD-DIKTI.



Mahasiswa **aktif di perguruan tinggi akademik** (sarjana) di bawah naungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.



Mahasiswa pengusul **hanya dapat mengajukan 1 (satu) usulan** melalui **1 (satu) kelompok** baik sebagai ketua maupun anggota.



Mahasiswa peserta merupakan **perwakilan resmi dari Perguruan Tinggi** dan **melampirkan surat pengantar** dari pimpinan Perguruan Tinggi.



Mahasiswa pengusul dapat berasal dari **1 (satu) atau beberapa Program Studi** atau Jurusan, namun masih dalam satu Perguruan Tinggi yang sama.

Penyelenggara: Direktorat Belmawa Kemendikbud.

Skema Program Wirausaha

Akselerasi Startup Mahasiswa Indonesia (ASMI)

 **Aktif Cuti** 



 **Satu Tahun**



 **English Pitch Deck**

Mahasiswa aktif jenjang Sarjana yang terdaftar di PD-DIKTI pada saat pengusulan oleh Perguruan Tinggi dan tidak sedang menerima pendanaan program Kewirausahaan Kemendikbud seperti KBMI atau KIBM.

Mahasiswa pengusul memiliki Startup berbasis teknologi digital minimal 1 (satu) tahun dan telah memiliki web apps atau mobile apps yang telah berjalan (contoh bukti dalam bentuk: telah memiliki transaksi, dapat diunduh dan lainnya).

Mahasiswa pengusul mengirimkan Pitch Deck Startup Business dalam Bahasa Inggris sesuai format yang disediakan.

Skema Program Wirausaha

Inkubator Bisnis

Tangguh Inovatif 



Inkubator bisnis memiliki tujuan untuk mendorong lahirnya wirausaha tangguh yang memiliki karakter produk inovatif dengan didukung riset dalam proses pengembangan produk, mendukung lahirnya produk inovasi yang memiliki nilai tambah tinggi dan bedaya saing kuat, memperluas lapangan pekerjaan, serta memperluas dan memperkuat networking.

Alur Pendaftaran Program Wirausaha

Pendaftaran

Mahasiswa mendaftarkan usulan program kewirausahaan ke prodi.

Pelaksanaan

Dilaksanakan selama 1-2 semester didampingi dosen pendamping dan/atau mentor wirausaha.

Evaluasi

Dilakukan oleh dosen pendamping dan mentor.

Pendaftaran

Dilakukan oleh prodi

Konversi

Dosen pendamping menginput nilai ke SIAKAD

Penilaian

Oleh dosen pendamping dan mentor.

Pelaksana kegiatan kewirausahaan adalah mahasiswa.

Mahasiswa melaksanakan kegiatan secara mandiri atau kelompok, dibuktikan dengan proposal.

Wajib dibimbing oleh dosen pendamping dari prodi asal dan seorang mentor dari pihak luar.

Pelaksanaan Program Wirausaha

Program Wirausaha dilaksanakan setiap semester selama 1 (satu) semester sesuai dengan proses pembelajaran yang berlangsung yang diawali dengan konsultasi kepada Koordinator Program Studi dan Dosen Pembimbing Akademik.

1

Persiapan

Sosia-
lisasi



Tahap awal persiapan yakni sosialisasi berupa publikasi dan workshop yang disampaikan kepada mahasiswa UPN “Veteran” Jawa Timur melalui ormawa, unit-unit kegiatan mahasiswa dan Fakultas di lingkungan UPN “Veteran” Jawa Timur. Sosialisasi juga disampaikan kepada pihak-pihak terkait seperti pembimbing dan Koordinator Program Studi. Setelah mengikuti sosialisasi, mahasiswa yang memenuhi syarat dan berminat dapat mengajukan proposal wirausaha yang telah disetujui oleh pembimbing dan Koorprodi serta diketahui oleh Dekan Fakultas. Tahap akhir persiapan yakni identifikasi dan seleksi peserta berdasarkan proposal yang masuk.

A white semi-circular shape with an orange border, containing a white circle with the number 2 inside, followed by an orange horizontal bar with the text 'Pembekalan' in white.

2

Pembekalan

A white rounded rectangle with an orange border, containing the text 'Workshop Seminar Ekspo' in bold black font.

**Workshop
Seminar
Ekspo**

Pada tahap pembekalan terdapat beberapa kegiatan, yakni **workshop, seminar kewirausahaan dan ekspo produk mahasiswa wirausaha**. Workshop dan seminar kewirausahaan bertujuan untuk memberikan bekal kepada mahasiswa dalam menyusun rencana bisnis atau usaha dan melakukan usaha. Sedangkan ekspo produk mahasiswa wirausaha bertujuan sebagai bagian dari praktik pemasaran dan promosi.

A white semi-circular shape with an orange border, containing a white circle with the number 3 inside, followed by an orange horizontal bar with the text 'Pelaksanaan Usaha' in white.

3

Pelaksanaan Usaha



Pada tahap pelaksanaan usaha yakni **pencairan modal kerja (dukungan dana Kewirausahaan dari UPN "Veteran" Jawa Timur)**, startup business, pendampingan, monitoring dan evaluasi.

Penyelarasan Mata Kuliah

KKN

Kegiatan Wirausaha dapat dikonversi dalam mata kuliah KKN.



Kegiatan Wirausaha dapat dikonversi dalam satu atau beberapa mata kuliah Program Studi (inti atau non inti) melalui hasil verifikasi dan validasi Program Studi atau Jurusan, mahasiswa dapat mengkonversi kegiatan Wirausaha dengan SKS Mata Kuliah yang setara CPMKnya.

PKL

Kegiatan Wirausaha dapat dikonversi dalam mata kuliah PKL/KKP pada semester yang sama atau semester berikutnya apabila syarat PKL/KKP sudah terpenuhi.

Konversi Mata Kuliah

Konversi Mata Kuliah dapat dilakukan pada semester depan setelah kegiatan Wirausaha selesai atau pada semester yang sama dengan berjalannya kegiatan Wirausaha.



Jl. Rungkut Madya No.1, Gunung Anyar,
Kecamatan Gunung Anyar, Kota Surabaya, Jawa Timur, 60294.